

***“...quiero expresar con dolor que la peor discriminación que sufren los pobres  
es la falta de atención espiritual”***

Papa Francisco

E.G.Nª 200

El **OBISPADO DE LOMAS DE ZAMORA** y Cáritas Diocesana comunica que a partir del mes de Marzo de 2018 el Hogar de Tránsito Nuestra Señora de la Reconciliación, ubicado en la Calle Avellaneda 467 de Temperley, se encuentra a cargo de un Consejo conformado por Tres representantes del Obispado y Dos integrantes de la Asociación Civil NSP para la Integración Social (Res. 3071 DPJBA), con el fin de abrazar, alojar y promover social y espiritualmente a mujeres violentadas y sus niños que se presentan en soledad, sin red, vulnerables, en situación de calle o en consumo problemático de sustancias en recuperación.

En coherencia con las prioridades diocesanas establecidas en la Asamblea del Pueblo de Dios 2016, estamos llamados a construir una Iglesia más abierta y cercana a todos, generando estructuras, formas de acogida y comunicación que favorezcan la cercanía. En este compromiso y en el nuevo trayecto del Hogar estamos desafiados a generar una Iglesia solidaria y samaritana acompañando con hechos concretos las periferias existenciales.

Esta Obra diocesana necesita la acogida, ternura y mirada de todos, constituyendo un dispositivo “comunitario” con una espiritualidad que abrace la vida como viene y con toda su complejidad, acompañando a las personas con un equipo comprometido que deberá estar dispuesto en todo momento para la escucha, la acogida y la determinación de alentar la esperanza.

En esta nueva etapa el Hogar se llamará ***“Casa de la Reconciliación: Teresita”*** recogiendo el sentido fundante de promover la reconciliación con el Dios de la Vida, con la No violencia, la esperanza, la recuperación... y anhelando caminar con Santa Teresita del Niño Jesús, a quien las chicas que abrazamos llaman simplemente Teresita, y se constituye en Patrona de la Casa.

Continuamos haciendo camino y concibiendo esta Casa de Mujeres y Niños como un espacio comunitario y familiar, no como un parador circunstancial, sino como una Casa que promueve la dignidad de las personas.

**Mons. Jorge Lugones SJ**

Obispo de la Diócesis de Lomas de Zamora

**Antonio Dell'Elce**

Director de Cáritas Diocesana

**Casa de la Reconciliación: Teresita  
Avellaneda 467, Temperley**

Coordinadora: Gabriela Salicio, Cel. 1130500509

Director de Cáritas Diocesana: Antonio Dell'Elce, Cel. 1122794426